
               2018年１２月 
  主題 

国際会長   「私たちは変えられる」                  会 長  千賀直道           

アジア地域会長「アクション」                     副会長  亀野 貞 

西日本区理事 「未来に残すべきものを守り育てる」           書 記  薦田正男                    

中部部長   「ワイズ総活躍中部」                  会 計  佐脇康弘 

クラブ会長  「ワイズの輪を広げよう」                直前会長 千賀直道  

今月の聖句 

「今日ダビデの町で、あなたがたのために救い主がお生まれになった。」 

                             ルカによる福音書 ２章１１節                                             

      

１２月例会案内 

 

日 時 １２月２５日（火）１４時～ 

会 場 鈴鹿市 デイサービスさくら 

司会  薦田君 

開会点鐘 

ワイズソング 

会長挨拶          千賀会長 

ゲスト紹介          

クリスマス祝会 

施設の利用者と共に 

協議事項 

１月の新年餅つき大会について 

閉会点鐘 

在  籍 第１例会 第２例会 メークアップ  出席率 ファンド 
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      １１月例会報告 

 

日 時 １１月１４日（水）１８時３０分～ 

会 場 アスト津３Ｆ ミーティングルームＢ 

柴田中部部長の公式訪問 卓話例会 

講師 伊藤康郎氏 ＪＥＴＲＯ三重 

三重貿易情報センター アドバイザー 

自己紹介の後 ＪＥＴＲＯの活動について 

 

柴田部長の挨拶と伊藤氏の紹介 

久しぶりの卓話例会で貴重なお話を聞く機会にと友

人と国際交流のスタッフ及び飛び入り参加の山田ロ

ザリオさん（ボリビア）アルパカの毛を使って製品を

つくり貿易を考えているとうの話がありました。 

お話を聞くことができて良かったと参加者の声。 

参加者 １３名 

 

       中部の活動 

 

中部に富山クラブが復活します 

設立総会 ２０１９年２月１０日 

チャーターナイト ２０１９年５月１１日 

現金沢クラブの清水ワイズが中心になって元同盟総

主事の島田氏を交え若いメンバーをそろえて準備を

しておられます。 

 

       津クラブの行事予定 

 

１２月２５日（火）特別例会 クリスマス祝会 

１２月１５日（土）忘年会 会場未定 

２０１９年１月１２日（土）特養 心豊苑 

 

      ＹＭＣＡたより 

 

幼児園クリスマス祝会 2学期終了 

日 時 １2月 14日 10時 

会 場 磁場産三重 ６Ｆホール 

 

      ドーピング？？ 

 

スポーツ界をゆるがしているドーピング問題。禁止さ

れている薬物を使用した選手は、栄冠をはく奪され処

罰される。昔、アフリカの原住民の間で、儀式の時に

神がかりのような状態を作るための薬を［ドブ］と呼

んだ。この言葉を「dope」 

といるわれるようになり、ドーピングという言葉がう

まれたという。スポーツ界で本格的なドーピングが問

題になったのは第 2次大戦後で、ヨーロッパのプロ自

転車競走の選手たちが薬物を乱用し、死亡する事件が

起きた。これが取り締まりのきっかけとなった。一般

に禁止されている薬物は、筋肉を太く強くすうｒ筋肉

増強剤、精神を高揚させ闘争心を高める興奮剤、赤血

球を増加させ持久力を向上させる血液ドーピング、β 

交感神経の興奮を抑えるβ遮断剤などである。現在で

は，各スポーツの競技連盟によって、禁止される薬や

検査方法、違反者の処分が異なっている。最近では、

ドーピングの検査方法も進歩し、また、予告なしの検

査をする協議会もある。最近の話題になったロシアの 

国がからんだドーピングがありましたね。スポーツに

不正があってはならないですね。 

 

       いざ立て 

 

1.いざたて  心あつくし 

 手を挙げ  誓いあらたに 

 われらの  モットー守る 

 ふさわし  その名ワイズメン 

 絶えせず  めあて望み 

 この身を  捧げ尽くさん 

平成最後のクリスマスを 

楽しくお祝いしましょう 

 



クリスマス・年の瀬雑感  

                 亀野  貞    

サンタクロース存 在の有無はプレゼ ントを貰う良い子 たちにとっ

て重大な関心事で す。サンタクロー スになる為の必須要件として赤

い服・帽子・白ひげは容易であるが、そり・ トナカイ となると絶望

でしょう。子供はプレゼントを貰えることを信じて良い子でいるし

かありません。半 世紀以前に名古屋 Ｙ少年部のクリスマス会にやっ

てきたサンタクロ ースは窓から入ろ うとした時に長靴が窓枠に引っ

掛かって脱げてし まいました。サン タクロースの正体 はＡさん兄弟

のお兄さんであると即座に判明しました。  

昔、「第九をナゴヤドームで歌おう」という会 があり、3 月から練

習を始めました。 独語の歌詞に（ボ ーダイザイネンフ リューゲルフ

ァイ・・）とカタカナ を付して歌っていましたが、 11 月になると練

習日が急に増え、 一方で年末を迎えて仕事がピークになり、ナゴヤ

ドームを断念しま した。ベートーベ ンは心身に不調を 持ちながら多

くの素晴らしい作 品を残しています。尊敬すべき偉人だと思います。 

夏休みは朝顔、国民体育大会はサルビア・マリーゴールド、正月

はハボタン・松・ 竹、クリスマスは シクラメン・ポイ ンセチア、と

いったところが 50 年前の定番でした 。クリスマスの植 物として「西

洋ヒイラギ」はトゲトゲの照葉を背景に小さな赤い実が映えて、 絵

やイラストでよく目にしますが、本物の木を間近に 見る機会は少な

いように思います。２月の節分に登場するヒイラはモクセイ科で種

類が全く異なるそ うです（西洋ヒイラギはモチノキ科）  

    

西洋ひいらぎ      名古屋ドーム。  

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%95%E3%82%A1%E3%82%A4%E3%83%AB:Nagoya_Dome_02.JPG

